

Aktuell und interessant:



Club der Brünner-Kröpfer-Züchter von 1910

Ja, es hat etwas gedauert, aber was lange währt wird immer gut, heißt es doch.

Es freut mich sehr, dass bei der Sommertagung der Gruppe West, am 25. September 2022, David Laurenz in meinem Auftrag, Frank Böckenfeld die goldene Clubnadel mit der dazugehörigen Urkunde überreichen konnte.

Lieber Frank: **Herzlichen Glückwunsch** zu der Auszeichnung.

Ich, ja wir alle im Club, wünschen uns dich öfter bei unseren Veranstaltungen zu sehen. Ich persönlich würde mich sehr freuen.

Ludwig



Gruppenleiter David Laurenz (links) überreicht die Urkunde an Frank Böckenfeld